

**PENGARUH KOMPETENSI DAN INDEPENDENSI TERHADAP  
KUALITAS AUDIT DENGAN ETIKA AUDITOR SEBAGAI  
VARIABEL MODERASI**

Diajukan guna memenuhi syarat untuk memperoleh  
Gelar SARJANA EKONOMI  
Jurusan Ekonomi Akuntansi

N a m a : ELISA KRISNAWATI

NIM : 4320401-077



FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS MERCU BUANA

JAKARTA

2008

**PENGARUH KOMPETENSI DAN INDEPENDENSI TERHADAP  
KUALITAS AUDIT DENGAN ETIKA AUDITOR SEBAGAI  
VARIABEL MODERASI**

SKRIPSI  
Program Studi Akuntansi

N a m a : ELISA KRISNAWATI

NIM : 4320401-077



FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS MERCU BUANA  
JAKARTA  
2008

## **KATA PENGANTAR**

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Tuhan Yesus Kristus yang telah memberikan penulis nikmat sehat jasmani dan rohani, sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan judul : **“PENGARUH KOMPETENSI DAN INDEPENDENSI TERHADAP KUALITAS AUDIT DENGAN ETIKA AUDITOR SEBAGAI VARIABEL MODERASI”**

Skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Ekonomi jenjang pendidikan strata satu (S1) program studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari, meskipun telah berusaha untuk menyajikan pembahasan yang sebaik mungkin, namun masih banyak kekurangan dalam skripsi ini. Hal ini terjadi karena masih terbatasnya kemampuan dan pengetahuan penulis.

Bantuan yang penulis terima selama penyusunan skripsi sangatlah berarti, maka pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyusun skripsi ini terutama kepada :

1. Orang – orang yang sangat berjasa dalam hidup saya yaitu kedua orang tua, kakak uchie, bang ucok dan Rafael yang telah membantu melalui doa, semangat dan dorongan baik moril maupun materil.

2. Bapak Drs. Hadri Mulya, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Mercu Buana.
3. Bapak H. Sabaruddin Muslim, SE, M.Si, selaku Ketua Jurusan Akuntansi Universitas Mercu Buana.
4. Bapak Drs. Marsyaf Samsuri Ak, selaku dosen pembimbing materi dan teknis yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk berdiskusi dan memberikan saran serta petunjuk kepada penulis
5. Rully yang selalu memberikan sayang dan cinta juga tidak bosan - bosannya selalu kasih semangat dan dukungannya. Selalu ngigetin buat belajar, mau dateng kerumah walau cape pas pulang kerja.
6. Eko Chubby (yang pernah dan selalu ada dihati) yang telah membantu mengedit skripsiku yang pertama, mengantar saat mencari bahan skripsi yang pertama, mengantar menyebar kuesioner (mencari alamat KAP yang perama), dukungan doa dan moril selama menjalani skripsi, menjelang saat – saat sidang dan selesai sidang. Mendengarkan curhatanku dan memberikan solusi yang jitu, selalu ingetin buat belajar. Terima kasih jaga sudah datang saat sidang, membawa minuman dan cemilan buat belajar saat menjelang sidang, memberikan suport saat keluar ruangan sidang.....ga bisa disebutin satu - satu” **Tuhan akan memberikan hasil yang terbaik sesuai dengan usaha dan kerja keras yang kita lakukan selama ini”**

7. Lia sahabatku yang selama ini menemaniku menyebar kuesioner, membantuku dalam mencari jurnal yang dijadikan sripsiku ini, untuk tante Lina yang selama ini memberi doa dan makanan selama maen kerumah, juga untuk nenekku tersayang “Alm Aliyah” makasih atas doanya.
8. Sahabat – sahabat tercinta : Cuwil, Sigit (dah nemenin pas acc buat sidang), Tuti (makasih dah neminin pas acc buat sidang dan hari H sidang), Vika, Rima ( makasih buat belajar barengnya), Wulan (makasih dah nemenin pas hari H sidang), mamie rini, Ani dan vivi (kalian dimana), Yohana, Dewa, Opank, Ossy, Putri, Aldy “Bebek”, Adikqu Indri (06) terima kasih selalu memberikan dukungan, semangat dan hiburan.
9. Angkatan 2004, Yanti, Yusti, Rimbun Pandu (makasih dah mau dateng pas sidang), Taenk, Pandu (makasih dah mau dateng pas sidang), Dewa, Brama, Agus ayam, Zhu, Taqin, Iam, uchil, Ina, Adit, Rio, Ketek, Resi, Fajar, Ranti (makasih dah mau belajar bareng), Ika, Ina, Surip, Sabro dll .  
Teman – teman konsentrasi pajak Zulma, Dede, Hanie, Heri pa’ yanto (selamat ya...nilainya bagus), Juwita, Arni, Babay, Robi, Mitha, Sari, Tika, Intan, Dani. Serta semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.
10. Iwan chublenk makasih atas dukungannya serta doa selama ini dan telah memberi program transtool, mas Tomi makasih dah diajarin SPSS.

Akhirnya penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini, dan penulis juga berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak yang berkepentingan terutama mahasiswa Universitas Mercu Buana.

Jakarta, 14 Agustus 2008

Penulis

Elisa Krisnawati